



2 décembre	Date limite pour la remise des commandes photos
9 décembre	Grève (école et service de garde fermés)
17 décembre	Déjeuner pyjama (3e années) détails à venir Dîner de Noël à la cafétéria
18 décembre	Journée pyjama

MESSAGE IMPORTANT DE LA DIRECTION

Voici les constats pour le matin :

- ⇒ La circulation est beaucoup plus fluide et sécuritaire à l'avant de l'école.
- ⇒ Les enfants entrent directement dans l'école (portier).
- ⇒ Les parents sont guidés vers les places disponibles.
- ⇒ **AVANT 7h50 les enfants qui fréquentent le SDG doivent entrer par la porte centrale et les parents se stationner dans les places attitrées « débarcadère ».**
- ⇒ **7h50 à 8h : places attitrées « débarcadère », entrées des élèves par la porte-balcon avec portier (merci Jean-François!), VOUS DEVEZ QUITTER RAPIDEMENT SVP afin de laisser la place aux autres voitures.**
- ⇒ S'il n'y a pas de place, patientez quelques secondes, une place se libèrera rapidement. La courtoisie est de mise.
- ⇒ **NE PAS DÉBARQUER VOS ENFANTS AILLEURS QU'AUX PLACES « DÉBARCADÈRE ».**
Les virages en « U » en plein milieu de la rue, débarquer les enfants pour qu'ils traversent la rue et les faire débarquer derrière les voitures EST TRÈS DANGEREUX. Je vous rappelle que le virage dans les entrées privées est interdit, de même que dans la place réservée aux handicapés.
- ⇒ ENTRÉE PAR LA RUE VÉZINA : les clôtures seront ouvertes dès que les enfants commencent à débarquer des autobus. J'y verrai personnellement demain.

Nous avons besoin de votre aide afin que le débarcadère soit sécuritaire. Pour y être chaque matin, nous sommes vraiment sur la bonne voie!

Merci aux parents qui aident en nous indiquant les points à améliorer, au personnel et aux enfants pour qui toutes les règles de circulation dans et autour de l'école ont été changées : vous êtes super!

Merci de respecter le fonctionnement et au plaisir de vous saluer le matin!



Vous avez jusqu'au 2 décembre pour commander vos photos. Fotoplus nous a confirmé livraison avant le congé des Fêtes.

PHOTOS

VÊTEMENTS D'EXTÉRIEUR

Avec l'arrivée du temps froid, il est important que votre enfant soit habillé convenablement (**manteau chaud, bottes, pantalon de neige, tuque et mitaines**). Nous vous suggérons également de fournir une 2e paire de mitaines et de bas à votre enfant afin de garder les petites mains et les petits pieds au chaud et au sec. Simplement les glisser dans le sac d'école de votre enfant. Nous vous invitons aussi à bien identifier les vêtements de vos enfants et à fournir une paire de chaussure pour l'intérieur. Les enfants sont dehors 15 minutes le matin, 30 minutes au dîner et encore plus s'ils sont au service de garde en après-midi.

Vous remerciant de votre collaboration et vous souhaitant un très bel hiver.



EXTÉRIEUR

DÎNER DE NOËL

Le 17 décembre prochain aura lieu le dîner de Noël à la cafétéria. Compléter le coupon joins à ce courriel. Une copie papier sera dans le sac de votre enfant sous peu.

CAFÉTÉRIA



Il vous est maintenant possible de visualiser le bulletin de votre enfant sur le portail parents. Vous pourrez consulter ou imprimer le bulletin de votre enfant selon vos besoins.

Vous devez l'imprimer ou l'enregistrer dans vos dossiers pour utilisation ultérieure, comme par exemple pour une demande d'admission au secondaire. Le bulletin sur votre portail disparaît à chaque étape et à chaque début d'année.

Vous pouvez accéder à la section parents du portail à l'adresse suivante :

<http://portail.csdgs.qc.ca/Anonym/Accueil/Accueil.aspx>

*Si le lien ne fonctionne pas veuillez faire Ctrl+C (copier) de l'adresse et ensuite un CTRL+V (coller) dans votre navigateur. ** Vous devez vous identifier avec l'adresse courriel que vous avez fournie à l'école. Si vous avez oublié votre mot de passe, cliquez sur "mot de passe oublié".*

BULLETINS

DÉCORATIONS DE NOËL

Les parents bénévoles de l'OPP viendront décorer l'école pour Noël le 2 décembre et nous les en remercions chaleureusement. Si vous avez des décorations dont vous aimeriez vous défaire, vous pouvez nous les envoyer. Par contre, il nous est interdit d'installer des lumières.

OPP



L'équipe des projets spéciaux de l'école se transformera en équipe de petits lutins du Père Noël et fera la collecte de denrées pour la Guignolée.

Des affiches seront visibles dans l'école et plusieurs tournées des classes auront lieu à cet effet. Nous commencerons à récolter les denrées la semaine du 23 novembre et ce jusqu'au 11 décembre inclusivement.

Nous vous remercions à l'avance de votre générosité.

GUIGNOLÉE

COMPÉTITION AMICALE

Le vendredi 20 novembre dernier a eu lieu la 3^e compétition amicale de Nawatobi (saut à la corde sur tremplin) de l'école des Moussaillons. 81 athlètes de 10 écoles et clubs ont participé à l'événement. L'école des Moussaillons était représentée par 10 élèves de la 3^e à la 6^e année. Chacun des élèves de l'école a réussi son défi!

Bravo à tous les participants!

NAWATOBI

Les élèves de la 3^e et la 4^e année ont la possibilité de réserver un **5 minutes de gloire** pendant l'année. Qu'est-ce que c'est? Un moment prévu en début de cours (5 minutes ou moins) où ce dernier est sous les projecteurs.

Après sa présentation, il a droit à une petite conférence de presse devant une vingtaine d'élèves journalistes. Il peut choisir de présenter un talent, une fierté ou une passion (chant, danse, théâtre, souvenirs de voyage, kata de karaté, dessins, collection, courses automobile, jeu de théâtre...). Tout est possible à la condition que ce soit sécuritaire et en accord avec les règles de la maison et de l'école. Le 5 minutes de gloire n'est pas obligatoire et n'est pas évalué. Il a pour objectif de développer l'estime et la confiance. L'élève doit être préparé, mais il doit le faire dans ses temps libres à la maison ou à la récréation.

Le 5 minutes de gloire, c'est pour le plaisir et la fierté!

ART DRAMATIQUE



L'équipage



LE 4 JANVIER 2016:

- ⇒ *Journée pantouflarde : Chasse aux trésors, cachette soins pour le corps et cinéma-maison.*
- ⇒ *Les enfants doivent arriver avec une lampe de poche et ils peuvent apporter un jeu de la maison (excluant les jeux électroniques).*



NOUVELLE ÉCOLE

- ⇒ Le chantier est complètement indépendant de l'école des Moussaillons. Un agent de prévention assure la surveillance de l'entrée sur la rue Perron aux heures où circulent les enfants.
- ⇒ Les modules du parc-école ont été désinstallés par les fabricants d'origine et sont bien au chaud dans leurs entrepôts jusqu'à leur réinstallation cet été.
- ⇒ L'excavation est en cours et les fondations sont commencées
- ⇒ Le passage piétonnier est aménagé et sera déneigé tout l'hiver

BON MOIS DE DÉCEMBRE!